

undefined - lundi 8 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Trois personnels de la maternelle quittent l'école



Laurine Guibout, Laurine Duchaud et Myriam Bouveret.

Au titre du renouvellement normal des effectifs, trois encadrants de l'école maternelle du village quittent leur emploi début juillet. Elles ont proposé au personnel municipal de partager un dernier cocktail vendredi 5 juillet au soir. Autour du maire, Olivier Bonnard, et de l'adjoint chargé de l'enfance, Ludovic Cheneval, toutes les secrétaires, tous les personnels techniques, les professeurs des écoles, le directeur de l'école, Eric Bénabent, sont venus saluer une dernière fois Myriam Bouveret, institutrice à la maternelle, qui part pour faire une formation à la médecine ayurvéda avec un stage en Inde, Laurine Guibout et Laurine Duchaud, deux Atsem, qui veulent changer de carrière. Toutes les trois ont exprimé leur satisfaction d'avoir été dans les équipes de Creys-Mépieu, et d'y avoir passé d'excellents moments.